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Al Direttore de !l'Area Politiche 
Rurale 
dott. Gabriele Papa Pagliardini 

SEDE 

Al Dirigente del Servizio Foreste 
dott. Luigi Trotta 

SEDE 

Al Dirigente dell'Ufficio bonifica, infrastrutture 
rurali, irrigazione 
dott. Leonardo Dragone 

SEDE 

Al Direttore generale del Consorzio 
speciale per la bonifica di Ameo 

NARDO' 
Al Direttore generale del Consorzio 
di bonifica Stornara e T ara 

TARANTO 
Al Direttore generale del Consorzio 
di bonifica Terre d'Apulia 

BARI 
Al Direttore generale del Consorzio 
di bonifica Ugento Li Foggi 

UGENTO 

OGGETTO : Consulta regionale ex art.l, comma 7, della L.R. 12/2011. - Bilanci consuntivi 
2014 dei Consorzi di bonifica Arneo, Stornara e T ara, Te1Te d'Apulia. -

Si trasmette, in allegato, per opportuna conoscenza e quanto di competenza, il verbale in 
data 29 luglio u.s. relativo alla riunione della Consulta regionale convocata per esprimere il parere 
sui bilanci consuntivi dell'esercizio finanziario 2014 dei Consorzi di bonifica in oggetto indicati. 

Si evidenzia che la Contàgricoltura ha fatto pervenire w:m comunicazione richiamata nel 
verbale e parte integrante dello stesso. 

Distinti saluti 

Il Commissario straordinario unico 
dott. Giuseppantonio Stanco 
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Commissario straordinario unico 
dei Consorzi di bonifica 

Arneo- Stornara e Tara- Terre d'Apulia- Ugento Li Foggi 
(DG .R. n. 1484 del 04/07/2011 

D.P.G.R. n. 701 del4 luglio 2011 e n. 1129 del 29/12/2011) 
(Via Lembo 38/M- 70124- Bari) 

tel. 080/9179891 - fax 080/9179894 
( commissariounicoconsorzi@regione.puglia.it) 

Verbale della seduta della Consulta regionale 

Il giorno 29luglio 2015, alle ore 10,00, nella sede dell'Assessorato all'Agricoltura si è 
tenuta l'adunanza della Consulta regionale ex art. l, comma 7, della legge regionale n. 12 del 
21 giugno 2011, giusta convocazione effettuata con nota n. 396/2015 del 16 luglio 2015, 
inviata via e/mail in pari data a tutti i componenti della Consulta. 

Sono in esame, all'ordine del giorno, i bilanci consuntivi dell ' esercizio finanziario 2014 
dei Consorzi di bonifica Arneo, Stornara e Tara, Terre d'Apulia, Ugento Li Foggi. 

Ad ogni bilancio è unito il parere reso dal rispettivo Revisore dei Conti. 
Alle ore l 0,00 son presenti oltre al sottoscritto Commissario unico regionale, assistito, 

con funzioni di segretario verbalizzante, dal geom. Francesco Pinto, i seguenti componenti 
della Consulta: 
• avv. Anna Chiumeo, rappresentante dell'ANSI 
• dott. Battista ToiÌlmaso, rappresentante del Copagri; 
• sig. Giuseppe De Leonardis, rappresentante dei Sindacati. 

Il Commissario apre, quindi, la seduta e riferisce sulle risultanze della gestione 2014 
dei quattro Consorzi evidenziando che, aldilà dei numeri, l'esercizio 2014 è stato 
condizionato dalla mancata emissione dei ruoli riguardanti il tributo 630 e ciò in conseguenza 
delle decisioni scaturite dal Tavolo tecnico tenutosi nel luglio 2014 con la partecipazione delle 
Organizzazioni di categoria, della Regione e dei Consorzi stessi 

Il Commissario ribadisce, altresì, che, come in precedenza e ben noto, i bilanci di tutti i 
quattro Consorzi sono redatti, sia pure in modo inconsueto, per sola competenza e che solo 
per i Consorzi di Bari e Taranto (Terre d'Apulia- Stornara e Tara) sono stati previsti specifici 
capitoli finalizzati alla risoluzione di partite pregresse. 

A conclusione della discussione i partecipanti esprimono parere favorevole di 
approvazione di tutti i quattro bilanci consuntivi. 

Gli stessi, però, evidenziano la necessità di una convocazione della Consulta per 
l'esame dei problemi ancora irrisolti relativi alle nuove perimetrazioni dei Consorzi ed 
all'attuazione dei Piani industriali. 

La seduta viene dichiarata chiusa alle ore Il, 15. 
E' successivamente pervenuta alle 12.07 una mail da parte della Confagricoltura, allegata 

alla presente per costituirne parte integrante, con la quale la stessa Organizzazione decide di 
esprimere parere negativo sui bilanci consuntivi in argomento per le motivazioni formulate nella 
nota medesima. 

In merito a tali motivazioni il Commissario rileva in primo luogo che le stesse risultano 
completamente estranee all'oggetto della seduta, atteso che non esprimono alcun giudizio né 
muovono alcuna censura sulla conduzione e sulle risultanze di gestione, certificate da ciascun 
consuntivo. 

Per quanto riguarda poi gli argomenti delle contestazioni, le doglianze esposte risultano 
pretestuose ed infondate posto che: 
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a) non è stato in nessuna sede concordato o assunto impegno secondo cui i ruolo del contributo 
630, come formulati nel giugno 20 14, sarebbero stati ridotti del 60% e per tanto basta leggere 
quanto riportato nei verbali delle riunioni del luglio 2014 e del febbraio 20 15; 

b) i lavori di manutenzione straordinaria finanziati con fondi regionali sono in corso di esecuzione 
e/o di affidamento atteso, peraltro, che gli interventi previsti non potevano certamente essere 
eseguiti nel periodo invernale, 

c) i fabbricati , in quanto immobili , sono soggetti ad imposizione del tributo, se compresi nel 
perimetro di contribuenza. 

Ovviamente se il rappresentante di Confagricoltura avesse partecipato alla seduta della 
Consulta avrebbe potuto ricevere informazioni maggiom1ente esaustive. 

Del che è verbale che viene trasmesso all'Area polìtiche per lo sviluppo rurale per i 
successivi adempimenti di competenza, senza ulteriori interpelli della Consulta, essendo spirato il 
tennine entro il quale la stessa avrebbe dovuto pronuncìarsi ai sensi del 7° comma, ultima patte, 
dell ' art. l della L.R. 12/2011, né essendo pervenuta dagli assenti indicazione di disponibilità per 
una successiva convocazione. 
BARI, Il 29/07/20 15 

eo~tar.io gjptoPinto 
li Commissario 

dott. Giuseppantonio Stanco 
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Egregio dott. Stanco, 

Confagricoltura 
Puglia 

Bari, 28 luglio 2015 

non potendo la nostra rappresentante nella Consulta partecipare alla riunione odiema, di 
seguito le indichiamo te motivazioni per cui Confagricoltura Puglia esprime parere negativo sui 
bilanci di previsione 2015 dei Consorzi di bonifica Arneo, Stornara e Tara, Terre d'Apulia, 
Ugento Li Foggi. 

Prima fra tutte il mancato rispetto del risparmio di almeno il 60% sulla còntribuenza 
nell'ambito della revisione economica e dell'abbattimento degli importi. Gli importi riportati negli 
avvisi, infatti, sono stati solo di poco ridotti (di poco più del25%) e non certamente del 60%. Tra l'alt:ro 
sono stati emessi avvisi di pagamento anche a carico delle aziende di Lecce e Brindisi, 
territori colpiti dal~a Xylellafastidiosa, per le quali era stata chiesto l'esonero. 

Prima di emettere gli avvisi, inoltre, vi erà l'impegno di sottoporre al tavolo tecnico i piani 
industriali dei Consorzi di bonifica per la dovutu unalisì. Cosa che non è avvenuta. Per non 
parlare, poi, del mancato avvio dei lavori di manutenzione straordinaria che dovevano avvenire 
prima della emissìone degli avvisi che, tra l'altro, sono relativi all'anno 2014, annualità nel corso 
della quale i Consorzi nan hanno erogato alcun servizio di bonifica. 

Non si comprende, infine, il motivo per il qt~,ale viene chiesto il tributo anche per la bonifica 
dei fabbricati, i quali non traggono alcun benE<_ficio e che, dunque, sarebbe stato opportuno fossero 
esonerati. 

Dall'ùltima riunione del tavolo tecnico {24 febbaio 201 S) ad oggi, infine, non siamo stati 
informati sui criteri della emissione dei moli e sul calcolo degli importi. n che non ha pem1esso di poter 
adempiere agli impegni assunti in sede di tavolo tecnico. 

Nel chiederle formalmente che la presente nota venga inserita agli atti della riunuine odierna 
e nel verbale della st~ssa, le itwiamo distinti saluti 

Carlo Zambelfi 

Direttore 


